

Plouescat

Collège Fichez. Les 5e dans le lit du Kérallé

31 octobre 2011 – Le Télégramme



Cours de sciences et vie de la terre sur le terrain.

Dans le cadre des cours de SVT animés par Fabienne Blanchet, les 5^e du collège Fichez ont participé à une sortie découverte du Kérallé qui prend sa source à Saint-Vougay et se jette dans la baie du Kernic. Cette animation s'intégrait dans le programme de géologie (étude de paysages et explication au travers de l'étude d'un affleurement de granite et du transport des sédiments) et de biologie (étude de l'état écologique du Kérallé au travers du relevé d'invertébrés vivant dans le cours d'eau).

Éducation au développement durable

Un parent d'élève, membre de l'AAPPMA de Saint-Pol-de-Léon (société de pêche et de protection du milieu aquatique) a ainsi initié les élèves à la technique d'inventaire des invertébrés vivant dans le cours d'eau et leur a permis de prendre conscience de l'impact des aménagements réalisés par l'homme sur son environnement. «Ce type de sortie, assure le professeur, permet aux élèves de comprendre les paysages, ce qui leur permet d'être sensibilisés à l'impact négatif (pollution) ou positif (aménagements, nettoyage, information) des actions de l'homme. «Il constitue un lien avec les connaissances en termes d'éducation au développement durable du socle commun de connaissances et de compétences. Il permet également aux élèves de connaître les activités associatives proches de chez eux et de mesurer leurs possibilités d'action en tant que citoyen».

Contact Collège Fichez Tél.02.98.69.62.37.